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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Einfamilienhäuser gibt es in Kassel? 
2. Wie viele Eigentumswohnanlagen gibt es in Kassel? 
3. Wie viele Eigentümer gibt es in Kassel, die mehrere Mehrfamilienhäuser in 

Kassel besitzen? 
4. Wie viele Einfamilienhäuser besitzen die Wohnungsgesellschaft? 

 
Die Anfrage ist von Stadtbaurat Witte beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


